

Nombre del Alumno: Ximena Velasco Garcia

Nombre del Tema: Cuadro Sinóptico

Nombre del profesor:

Nombre de la Licenciatura: Administración y Estrategia de

Negocios

Cuatrimestre: 6to

Bibliografía: Apuntes en Libreta

CONCLUSIÓN:

En un proceso de selección de una empresa o institución es muy importante que tomemos en cuenta todos los aspectos desde el análisis de una solicitud hasta la decisión de la contratación en todas sus faces ya sea indefinido, definido y especifico, también debemos llevar un control y realizar la inducción correcta tomando en cuenta la información de la empresa para hacer la mejor selección